

Anticipa FMI menor crecimiento para México pese a las reformas (El Financiero 20/01/15)

Anticipa FMI menor crecimiento para México pese a las reformas (El Financiero 20/01/15) Tlaloc Puga tpuga@elfinanciero.com.mx Martes, 20 de enero de 2015 Recortó a 3.2% sus pronósticos de PIB para el país, con lo que se suma a los ajustes realizados por otros organismos mundiales. También disminuye las previsiones para la economía mundial, pero suben para EU. Si se mantiene bajo el precio del crudo los países exportadores deben ajustar su gasto. El Fondo Monetario Internacional (FMI) bajó sus pronósticos de crecimiento de la economía mexicana para 2015 y 2016, al tiempo que alertó del impacto negativo de los menores petroprecios en naciones exportadoras de crudo. Esto pese a la aprobación del paquete de reformas estructurales y el dinamismo económico más vigoroso que experimenta EU, el principal socio comercial de México. En la actualización de sus 'Pronósticos de la economía mundial', el organismo ajustó a 3.2 por ciento su vaticinio de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México para 2015, en lugar del 3.5 por ciento de octubre pasado. Este pronóstico convierte al FMI, junto con la Cepal, en el organismo con el pronóstico más conservador para la economía mexicana. Además se ubica en el límite mínimo del rango estimado por la Secretaría de Hacienda, de 3.2 a 4.2 por ciento, y por debajo del 3.4 por ciento anticipado por especialistas privados en el más reciente sondeo quincenal de Banamex. El FMI modificó también su pronóstico para la economía nacional en 2016, de 3.8 a 3.5 por ciento. Esta previsión contrasta con el 3.8 por ciento proyectado en la encuesta de Banamex y todavía más con el 4.9 por ciento estimado por la Secretaría de Hacienda. También la ONU ajustó a la baja su pronóstico para México, de 5.0 a 3.4 por ciento para 2015 y de 5.2 a 3.8 para 2016. Recientemente el Banco Mundial y la OCDE también recortaron sus expectativas. En la medida que persiste la baja en los petroprecios, las naciones exportadoras de crudo tendrán que reducir su gasto público, advirtió Olivier Jean Blanchard, economista en jefe del FMI, en el marco de la presentación de los pronósticos, en Pekín, China. Menor ritmo mundial Para la economía mundial se redujo el pronóstico de 3.8 a 3.5 por ciento para 2015 y de 4.0 a 3.7 por ciento para 2016. La institución que encabeza Christine Lagarde alertó que la caída de los precios del petróleo estimulará el ritmo mundial, pero se verá ampliamente superado por los efectos negativos de esta tendencia. El FMI recortó sus proyecciones para las economías emergentes y en desarrollo, de 4.9 a 4.3 por ciento para 2015, lo que de materializarse implicará su menor ritmo desde 2009; y de 5.2 a 4.7 por ciento para 2016. En este tenor recortó su previsión para China, de 7.1 a 6.8 por ciento para este año, y de 6.8 a 6.3 por ciento para el siguiente, para ambos años significará su menor ritmo desde 1990. Estados Unidos, el principal socio comercial de México, y España, fueron las únicas economías a las que el FMI elevó sus proyecciones de ritmo económico. Los pronósticos para la economía estadounidense subieron de 3.1 a 3.6 por ciento para este año.